

HOMENAJE A GABRIELA MISTRAL

Hace 80 años, en 1925, la Academia Sueca concedió a Gabriela Mistral el Premio Nobel de Literatura. Es la primera escritora de Hispanoamérica que lo recibió y la primera mujer del continente español. Gabriela vivió en Estocolmo, donde recibió sus galardones, y en los máximos honores al llegar a viajosa París, Londres y Roma, invitada por los respectivos gobiernos.

En Chile los homenajes posteriores tienen tanta validez como aquéllos realizados en vida. La memoria colectiva de los pueblos, norte de las tradiciones y también, defensor, de quienes apuestan por una identidad, no sólo es idealista, razón principal del Congreso de Universidades del Estado de Chile que organizó un encuentro cultural homenaje a la escrita poetas en el marco de los 80 años de su muerte obtuviera el Premio Nobel de Literatura. Para ello, se realizará una actividad que contempla la participación de estudiantes de todo el país, entre los 10 y 12 años, quienes deberán dibujar y recitar versos de Gabriela Mistral en plazas de maternidad y localidad. El objetivo de ésta consiste en realizar un homenaje material y simbólico a esa poeta que, quien durante su vida, dedicó gran parte de su trabajo a la educación y a los niños, aprovechando este espacio para transmitir su legado a las nuevas generaciones.

En un marco regional, seguramente inaugurarán profesora Patricia Rivero Gómez, coordinadora de la carrera de Pedagogía en Educación Infantil de la Universidad de Bío-Bío, el objetivo de generar una instancia de encuentro entre los niños con los que vivió Gabriela Mistral, vinculante la poesía y la plástica. El evento será apoyado por los estudiantes de pedagogía y contempla la participación de estudiantes básicos, de entre 10 y 12 años de los establecimientos: Escuela Nueva de Viña, el Liceo Quintana Monzón, República Argentina y Colegio Alianza Austral En Puchuncaví; invitarán a las Escuelas infantiles Austral, Sagrada Familia, Aviación 12-93; Colegio Santo Tomás de Los Andes. Se abren anualmente 300 plazas en estas escuelas comunitarias, quienes desarrollarán la actividad los días jueves 6 y viernes 7 de octubre, en Cuyahue y Puerto Aysén respectivamente.

El 28 de octubre de 2005 se realizarán en todo el país series coloquios temáticos en la ciudad de La Serena, actividad que será inaugurada con la presencia de las autoridades regionales y nacionales, de las universidades, de los colegios y de las empresas colaboradoras. Además, se espera contar con la participación de todo la ciudad y será difundida a todo el país, través de Internet, medios de comunicación.

Finalmente, el 29 de octubre, Puerto Montt, prepara un acto para la ceremonia regional en el desarrollo artístico-cultural, involucrando a los grupos de danza folclórica, revalorizando la cultura popular de la zona.

Homenaje a Gabriela Mistral [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2005

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Homenaje a Gabriela Mistral [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)